

S1 淀川区のユニ〜クな…

このコーナーでは、淀川区役所の特徴ある取組をご紹介します。

1. 「まわしよみ新聞」 といえば淀川区!!

手軽に短時間でコミュニケーションが深まるツールが、淀川区内にあります！それが「まわしよみ新聞」。今、全国でじわじわ来ているみたいです。↙



↙ 8月21日に区役所1階で、区民の方や地域企業の方、そして区役所職員と一緒に体験し、その面白さを実感しました！

4～6人のグループに分かれて行いましたが、大半の方が初対面ということもあり、初めのうちはみなさん少し緊張気味。しかし、時間が進むにつれて次第にあちこ↗



まわしよみ新聞の仕掛人
陸奥さん

↗ちで笑いが起こるなど、各グループとも盛り上がりを見せ、気がつけば、どのグループも以前からの知人のように打ち解けた様子でした。

また、10月15日に区役所で体験イベントを開催します。[詳細は区HP](#)等でお知らせしますので、ぜひご参加くださいね。



2. 速報！英会話講座 いよいよスタート!!

8月11日、英会話講座がスタートし、子どもたちは、学年ごとのクラスに分かれてそれぞれ3時間のレッスンを受講しました。

教室に入るとネイティブスピーカーの先生が「Hello! What's your name?」と



お出迎え！いきなりでどうしたらいいかわからない子や元気に答える子、色んな子がいました。

小学生クラスは元気に体を動かしてのレッスン、中学生クラスは文法などハイレベルなレッスン内容でしたよ！

講座の様子は、[ホームページ](#)でもご覧いただけます。

3. 淀川区の病児保育を 金沢市役所が視察

8月26日、金沢市役所のみなさんが、政策研修のため淀川区役所へ視察に来られました。

政令指定都市初の取組みである「[共済型モデルの訪問型病児保育事業](#)」について調査されているとのこと。「金沢市でもぜひ政

策提案していきたい！」との意気込みで、説明を熱心に聞き入っておられました。



左から、三津屋商店街の事務局の福留さん、福井理事長、夢ちゃん、みつかもん、榎区長

4. 「みつかもん」が 遊びに来てくれたよ!!

やっほー、夢ちゃんだよ！8月18日に、三津屋商店街から「みつかもん」が榎区長を訪ねて遊びに来てくれたよ。

なんと、商店街で生まれたヤカーリングが「第18回なにわ大賞」準大賞を受賞したんだって！おめでと〜パチパチパチ！久しぶりにみつかもんと会えて良かったなあ♪

5. 幼児用補助便座を 2階に設置しました！

8月から区役所2階の多目的トイレと女子トイレに、幼児用補助便座を設置しましたよ。これで区役所でのトイレも安心！

小さなお子様をお連れの方で、必要な方はご利用くださいね。



6. 応援してね♪ 「ゆるキャラグランプリ」

こんにちは、夢ちゃんだよ！
今年も、[ゆるキャラグランプリ](#)にチャレンジすることになったんだ！

1日1回投票できるから、みんな夢ちゃんに投票よろしくね！

